

Fribourg met le cap sur Saignelégier

Michel Currat

Le canton de Fribourg sera cette année l'hôte d'honneur au Marché-concours de Saignelégier. Les éleveurs chevalins fribourgeois préparent donc activement leur participation à cette manifestation d'envergure.

Lors de l'assemblée annuelle de la Fédération fribourgeoise de l'élevage du cheval, le 28 mars dernier à Montet, il a beaucoup été question de la participation des éleveurs fribourgeois au Marché-concours de Saignelégier 2018 qui aura lieu du 10 au 12 août prochain. Cette année, le canton de Fribourg est l'invité d'honneur.

Un comité d'organisation, présidé par la chancelière d'Etat Danielle Gagnaux, travaille depuis plus d'une année à l'organisation de cette manifestation. En l'absence de cette dernière, c'est la gérante de la fédération Isabelle Davet qui a expliqué les grandes lignes de ce qui devrait être un événement mémorable pour les éleveurs fribourgeois.

Près de 300 personnes sont impliquées et 120 chevaux du canton participeront au cortège, qui comprendra également 23 chars fribourgeois construits et animés sur différents thèmes. Les membres des syndicats fribourgeois peuvent également participer aux courses de chevaux, exceptées les courses de chars romains. Les inscriptions pourront se faire directement sur le site de l'organisation du marché-concours dès

le mois de mai. Quant aux éleveurs qui sont impliqués dans la délégation fribourgeoise, ils recevront le détail complet des informations par courrier très prochainement.

«Un événement de cette ampleur ne peut s'organiser que grâce à vous, éleveuses et éleveurs, qui vous investissez et aidez activement dans les coulisses, et je vous remercie de votre engagement. Nous allons passer ensemble des jours inoubliables à Saignelégier», s'est réjoui pour sa part le président de la fédération Hans Biemann.

Déficit préoccupant

Les comptes présentés par Isabelle Davet bouclent sur déficit de 1937 francs, pour un total de recettes de 4195 francs et 6132 francs de charges. Comme ce n'est pas la première année qu'une perte est

essuyée, cette situation devient préoccupante. Le comité va étudier différentes possibilités pour essayer de résoudre ce problème. Des propositions concrètes seront faites aux délégués lors de la prochaine assemblée annuelle, mais une piste semble déjà s'esquisser. Il s'agirait dans le futur d'éventuellement demander aux délégués une participation aux frais de repas lors des assemblées, car c'est l'une des plus importantes charges de la fédération.

Au sujet des activités 2018, notons qu'un test en terrain se déroulera à Nuvilly le 21 avril, et un deuxième sera mis sur pied au Haras fédéral d'Avenches, en collaboration avec la fédération fribourgeoise et le syndicat d'élevage vaudois, avec en parallèle une expo-vente ouverte à tous les chevaux ayant réussi le test en



Hans Biemann, président, et Isabelle Davet, gérante sur le départ qui restera au comité d'organisation pour la participation fribourgeoise à Saignelégier 2018.

M. CURRAT

terrain. Cette manifestation se déroulera du 19 au 21 mai prochain.

Enfin, les délégués ont appris le départ de la gérante Isabelle Davet qui va quitter le

Service de l'agriculture à fin avril. Elle conservera toutefois son poste au sein du comité d'organisation pour la participation fribourgeoise à Saignelégier 2018.